

Coordinan acciones para impulsar programas INJUV en la provincia de Melipilla



Se trató de un encuentro protocolar entre el delegado Bastián Alarcón y el Director Regional del Instituto Nacional de la Juventud.

El Delegado Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, sostuvo un fructífero encuentro protocolar y de trabajo con el Director Regional del Instituto Nacional de la Juventud (INJUV), Alexis Acevedo, con el propósito de establecer coordinación en diversas materias, instancia donde expuso a la autoridad provincial los principales programas del servicio, orientados a fortalecer la participación y desarrollo de las y los jóvenes.

La autoridad provincial, Bastián Alarcón, valoró positivamente la instancia. "Nos reunimos con el director regional de INJUV, con quien pudimos tratar lo que es la oferta programática del Instituto Nacional de Juventud. En esta oportunidad revisamos además los plazos de postulación, y eventualmente generar asesoría a organizaciones juveniles", puntualizando que "pronto estaremos informando de las

diversas postulaciones a fondos concursables, además de ofertas para que puedan postular los jóvenes de Melipilla".

Por su parte, Alexis Acevedo, director metropolitano de INJUV, se mostró satisfecho tras la reunión. "Contentos de haber podido conversar con el delegado, porque el objetivo es generar una presentación de la oferta programática que tenemos como institución, ver los lineamientos que debemos trabajar con las personas jóvenes de la provincia, establecer reuniones, y trabajar todo lo que tiene que ver con salud mental, el programa 'Compromiso Joven', que busca generar diagnóstico y participación de las personas jóvenes en diversos espacios e incidencias", valorando el encuentro de trabajo.

Destacar que ambas autoridades coincidieron en la importancia de trabajar coordinadamente para asegurar que las y los jóvenes de la Provincia de Melipilla cuenten con herramientas y oportunidades que impulsen su desarrollo integral.